

Día 2: La Asombrosa Experiencia del Bautismo del Espíritu

La segunda experiencia asombrosa que Dios desea que todo cristiano tenga es el bautismo del Espíritu Santo. Nacer de nuevo es una cosa; ser bautizado por el Espíritu Santo es otra.

Los discípulos se habían convertido a Jesús, pero estaban sin poder antes del día de Pentecostés. Por eso Jesús les mandó que esperaran en oración hasta que recibieran el bautismo del Espíritu Santo. «Y estando juntos, les mandó que no se fueran de Jerusalén, sino que esperasen la promesa del Padre, la cual, les dijo, oísteis de mí. Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días. Entonces los que se habían reunido le preguntaron, diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este tiempo? Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso en su sola potestad; pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra.» (Hechos 1:4-8, RVR1960). «Cuando llegó el día de Pentecostés, estaban todos unánimes juntos. Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados; y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos. Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen.» (Hechos 2:1-4, RVR1960).

La experiencia de ser bautizados por el Espíritu dio gran poder a la enseñanza y predicación de los discípulos. Tres mil personas aceptaron a Jesús y fueron bautizadas en agua después del sermón de Pedro el día de Pentecostés.

Cuando un cristiano recibe el bautismo del Espíritu Santo, será empoderado para servir a Dios con mayor eficacia y para revelar a Cristo más plenamente en su vida. Sobre esto Ellen White escribió:

«Inculcad a todos la necesidad del bautismo de los que serán árboles vivos, en crecimiento y fructíferos de la plantación del Señor» (*Testimonios para la Iglesia, vol. 6, p. 86*).

Para que los cristianos crezcan espiritualmente, deben experimentar diariamente el bautismo del Espíritu Santo. Ellen White escribió sobre el reconocimiento de Jesús de esta verdad vital:

«Diariamente Él recibía un nuevo bautismo del Espíritu Santo. En las primeras horas del nuevo día, el Señor lo despertaba de su sueño, y su alma y sus labios eran ungidos con gracia, para que Él pudiera impartir a otros» (*Lecciones prácticas de Jesús*, p. 139).

El apóstol Pablo de hecho manda al cristiano a *continuar* siendo lleno del Espíritu, lo cual debe ser una experiencia diaria: «No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu,» (Efesios 5:18, RVR1960).

La forma verbal griega para «sean llenos» es «*sigan siendo llenos*», un verbo de acción continua. El bautismo del Espíritu no es una experiencia única. Debe ser una experiencia diaria en la vida del cristiano.

Si nunca le has pedido a Dios que te bautice con su Espíritu, te invito a hacerlo ahora orando la siguiente plegaria: «Padre, te doy gracias por guiarme a aceptar a Jesucristo como mi Salvador, y te pido que me perdes por todos mis pecados. Deseo entregar mi vida al cien por ciento a Jesús. Reclamo la promesa del bautismo del Espíritu Santo en mi vida ahora mismo. Padre, lléname de tu Espíritu y manifiesta en mí cada fruto del Espíritu. Oro para que me llenes de tal manera con la presencia de Jesús que su carácter se manifieste plenamente a través de mí. Reclamo tu promesa de empoderarme por tu Espíritu para servirte conforme me guíes al ministerio para Jesús. En el nombre de Jesús, amén».

Reflexión Personal y Discusión

1. ¿Qué les pidió Jesús a los discípulos que esperaran antes de salir a testificar por Él?
2. ¿Qué hizo el bautismo del Espíritu Santo en la vida de los discípulos?
3. ¿Por qué dijo Ellen White que necesitamos el bautismo del Espíritu Santo?
4. ¿Con qué frecuencia buscó Jesús el bautismo del Espíritu Santo y por qué?

5. ¿Con qué frecuencia debe el cristiano buscar el bautismo del Espíritu Santo? ¿Por qué es esto importante?

Actividad de Oración

Llama a tu compañero de oración y discute con él/ella este devocional.

Ora con tu compañero de oración:

1. para que Dios te bautice con su Espíritu Santo.
2. para que Dios manifieste los frutos del Espíritu en tu vida.
4. para que Dios manifieste los dones del Espíritu en tu vida que Él ha escogido para ti.
5. por las personas en tu lista de oración.